

Genève, le 13 Novembre 2008

## **P.V. Assemblée de travail – discussions** **Swiss BMX Freestyle**

### **Présents:**

- Alex Pittet
- Yoann Schmidt
- Stéphane Bachmann
- Malek Youssef + Conjointe
- Thomas Wullschleger
- Momo Ishuayed + Conjointe
- Andreas Delaloye
- Adrien Steinig
- Adrien Meury
- Manuel Hitz
- Renaud Julien
- Jérémie

### **Excusés:**

- Steven Blatter

La réunion se fait au Bar “L’Ethno” à Plainpalais, le 14 Octobre. Stéphane commence la réunion avec une « Bienvenue » à tous. Thomas prend ensuite la parole pour « mettre un contexte à cette réu » et propose un premier tour de table. Des membres actifs on émis le souhait de s’exprimer positivement et aussi sur les points à améliorer ou négatifs. Un premier tour de table se fait, pour les questions – commentaires.

Pas mal de « feelings personnels » a été partagés, et ce fut aussi le but de cette réunion. Pas trop de détails sur ce tour de table, et les personnes voulant obtenir une clarification – explications par rapport a des événements passes ont pu s’exprimer. Les personnes « impliquées » ont pu commenter – expliquer comment les choses se sont passés. Suite a ces « clarifications » je ressens que la motivation a pris le pas sur le reste et que les personnes intéressées à faire avancer l’association sont « ready » !!!

## **Pour retenir les points exprimés les plus importants :**

- Les membres actifs ont exprimé un manque de communication venant du comité
- Cas qui est arrivé souvent « hein ? mais je savais pas qu'il y avait ce projet en cours » !?
- Les membres souhaitent être informés en temps voulu et souhaitent s'impliquer d'avantage.
- Certains membres ne sont pas d'accord sur les montants des défraiements (organisation événements – déplacements pour meetings – Cabane Skatepark – Démonstrations, etc...(Discussion animée !!! Mais pacifique !!!)
- Montants des défraiements pas comme annoncé (certains ont reçu moins que le montant annoncé)
- Peinture Cabane
- Comptabilité
- Salon VSL
- Réunions à venir
- Site Internet

## **Pour retenir les conclusions – points décidés pendant la réunion:**

- Les membres du comité ont reconnu que la communication n'était effectivement pas assez importante. Le comité veillera à communiquer toutes les informations – projets en cours.
- Le comité a aussi exprimé le fait que l'investissement ne se faisait pas « unilatéralement » et qu'il fallait aussi fonctionner de manière « pro-active » (téléphoner, faire un mail au comité etc.... S'investir quoi !!!)
- Concernant les défraiements, tous sont d'accord pour « dévaluer » les montants. (moins pour les organisateurs, les juges, speaker etc.... ) pour les « Événements SBF ». Par contre, pour des projets « Autonomes », les défraiements sont « libres » (démonstrations, ghetto jam's, etc...)

- Le comité s'est engagé à tenir les « contrats de défraiements » préalablement approuvés
- Peinture : Merci à ATB qui veut bien nous soutenir dans ce projet. L'idée est de faire une peinture « hivernale » car tous savent qu'il y aura de nouveau à en faire une au printemps 2009. Un groupe de travail est formé (Alex P. – Adrien Meury – Jeremy MiniMettler). Au jour d'aujourd'hui, C'EST FAIT !!!!! Merci à Pitt' pour les affaires d'argent, et Jeremy, Adrien et Perpi pour le travail de peintres. Cabane trop nice !!!!!
- La compta. Malek fait un feedback après ses meetings – boulot auprès de la DEJ (pour info, SBF recevra 50% du montant « normal » pour cause de compta pas à jour. Big Up pour Malek qui a très bien travaillé !!!
- Compta toujours : tous ont approuvé que le trésorier sera en possession de la caisse + carte de crédit de la Poste. Stéphane et Malek vont faire la « passation » tout bientôt (Malek précise qu'il aura un rôle de « trésorier » et pas de « décideur oui-non » par rapport aux « entrées-sorties » / il pourra aussi suivre de bcp plus près « le business »
- Le salon VSL au mois de Janvier 2009 aura lieu – SBF sera présent (Tous les « motivés » à participer activement doivent contacter Stéphane, pour voir en quelle mesure de l'aide peut être apportée)
- Tous sont d'accord pour faire – participer à plus de réu's SBF pour optimiser les actions en 2009
- Site Internet : Merci à Manu Hitz pour son investissement dans « l'upgrade » du Site SBF. Il travaille dessus, et il va faire en sorte d'avoir un BLOG à la place. Il souhaite que plus d'ouverture se fasse, avec forum, posts possible par les membres et autre... Merci Manu !!!!

Tous semblent contents de cette réunion, autant pour avoir pu « clarifier des non-dits » et aussi car il me semble, que la motivation grandit chez tous les BMX'ers actifs dans l'association SBF.

Une prochaine réunion de travail va se faire au mois de novembre.

LE SECRETAIRE

Thomas Wullschleger